



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:44

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 13 de Mayo de 2003

Programas de Opinión de Radio

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Invitado: Eduardo Rizo (Presidente de la Asociación de Cafetaleros de Jinotega)

Tema: Subasta de Propiedades.

El gobierno les debe 35 millones de dólares, de los cuales no los han honrado. Una subasta entre comillas internacional, es algo que consideramos, que alguien está haciendo su gran negocio, apuntó Rizo.

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Allan Téffel

Invitado: William Báez

Tema: Varios

Báez expresó que si se va a tirar un buen candidato a alcalde tiene que ser de una coalición conservadora, con el grupo de los que ahora le llaman los del 23 de junio. Consideró que esta coalición le gana al Frente y al PLC tradicional.

Téffel comentó que al parecer los asesores económicos le están fallando a don Enrique, "yo he visto por ejemplo, el presidente del Banco Central fatídico y lo mismo a los De Franco o sea como que no le dan animo, en ese sentido vuelvo a ver una historia mil veces repetida, el presidente da la cara ante funcionarios flojos". Báez discrepó en este sentido e indicó que lo que ocurre es que la situación económica y política es bien complicada y lo que se necesita es entrar ya a un proceso de levante a la economía.

NOTICIAS DE TV

+Nelson Artola manifestó que el envío de zapadores nicaragüenses a Iraq viola la constitución de Nicaragua y el Derecho Internacional, además que el 40% del territorio nacional se encuentra minado, pero en un claro menosprecio a la vida de los niños del norte de nuestro país, el presidente Bolaños prefiere enviar escuadrones de desminado a Iraq, y no que hagan su labor en la nación. **(CDNN, Bolsa Visión)**

+El diputado David Castillo comunicó que la Comisión de Energía de la Asamblea Nacional va a proponer al INE que se efectúe una auditoría profunda de todas las facturas de Unión Fenosa. **(CDNN, Bolsa Visión)**

+El FSLN tiene fuertes dificultades económicas y serán mayores en el futuro. En las elecciones municipales y presidenciales este partido puede gastar unos 7 millones de dólares, informó Tomás Borge **(CDNN, Bolsa Visión)**

+Eduardo Urcuyo expresó que el Partido Liberal no es un partido nuevo, porque el liberalismo está arraigado en Nicaragua desde hace más de 150 años. Este país necesita opciones políticas, que es lo que se está haciendo. Dijo respetar la posición de don José Rizo por su investidura de vicepresidente, pero por ahora se encuentran en aceras diferentes. **(100% Noticias)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:44

PAG - 2 -

+El vicepresidente, José Rizo, negó su salida del PLC y se queda para participar y corregir algunos errores que se han cometido. **(100% Noticias)**

+El diputado Gustavo Porras, junto con el FNT propusieron que el salario mínimo sea de dos mil cuatrocientos veinte y un córdobas, que sería un sesenta punto seis por ciento de la canasta básica. **(TV Noticias, Canal 2)**

NOTICIAS DE RADIO

+El titular del MTI, Pedro Solórzano, informó que el viernes se inaugurará 3.5 Kms de la Carretera Norte, ahora con seis carriles y jardineras y una inversión de 50 millones de córdobas. Además que cuenta con el dinero suficiente para aumentar en ocho carriles de la subasta a Portezuelo. **(Uniendo Nicaragua, Radio Nicaragua)**